



明けまして おめでとう ございます
本年も よろしく お願いします

志を高く 自分の道を 自分で拓く 3学期に

令和8年が始まりました。今年は、「午年」です。「何事もうまくいく」年にしたいですね。「午」が活力、行動力、前進、成功などを象徴するように、困難にも果敢に挑み、情熱と行動力で一つ一つ乗り越えていきましょう。「一年の計は元旦にあり」ということわざがあります。始まりが重要で、しっかりとした計画が成功の鍵を握るという教えです。どんな自分になりたいのか、「目的」というゴールを設定し、それを達成するまでの過程に立てるものが「目標」です。そのために具体的に何をしていくのか「手段」まで考えて行動していくと、目標が達成でき、「目的」に近づけます。

—略—

2年生は12月の終業式の日の学年集会で、級長が各学級の振り返りをしながら、3年生を送る会についてのスローガン「飛躍新章～羽ばたく未来に 繙られる 物語～」を発表していました。2学期の終わりが、3学期のスタートにという2年生の意気込みを感じました。

3学期のスタートです。志を高くもち、学習はもちろん、入学説明会や3年生を送る会への準備、そして新しい進路への準備を進めるなかで、自分の道を切り拓いていきましょう。

冬休み中の部活動

冬休み中も、さまざまな部活動が活動しました。3学期は、寒い時期の活動になります。体調管理をしながら、「練習は本番のように、本番は練習のように」を心がけ、心と技をみがいていきましょう。

—略—